

Regieprotokoll Nr. OB7/0026/2020
zur öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Steckenroth

- 1 -

Gemeinde Hohenstein			
Eingang 16. Okt. 2020			
1	2	3	Kasse

Sitzungstermin Donnerstag, den 08.10.2020

Sitzungsbeginn 19:03 Uhr

Sitzungsende 20:59 Uhr

Ort, Raum Saal des Haus des Dorfes in Steckenroth

Anwesend

Ortsvorsteher

Herr Klaus Beisiegel

Mitglieder

Herr Benjamin Crisolli

Herr Markus Hieß

Herr Dr. Christian Spath

Herr Christian Stettler

nicht stimmberechtigt

Herr Daniel Bauer

Herr Jürgen Stengl

Es fehlten (entschuldigt)

Christian Spath

Die Mitglieder des Ortsbeirates Steckenroth waren durch - abgekürzte - Einladung vom 28.09.2020 auf Donnerstag, den 08.10.2020, 19.00 Uhr unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen.

Der Vorsitzende stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die - ordnungsgemäße - abgekürzte - Einberufung Einwendungen nicht erhoben wurden.

Der Ortsbeirat Steckenroth ist nach der Zahl der erschienenen Mitglieder - nicht - beschlussfähig.

Protokoll

1. **Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
Der Vorsitzende begrüßt Markus Hieß als neues Mitglied im Ortsbeirat und dankt Norbert Alberti für seine Arbeit.

2. **Bericht des Ortsvorstehers/des Bürgermeisters**

- Aufstellung zahlreicher Bänke innerhalb der Gemarkung erfreut viele Bürger.
- Aussichtsplattform innerhalb der Gemarkung oberhalb von Steckenroth. Plan müsste erstellt werden.
- Weihnachtsmarkt und Seniorenweihnachtsfeier sind abgesagt. Senioren sollen einen Weihnachtsgruß erhalten.
- Der Volkstrauertag soll durchgeführt werden. Der OV klärt die Rahmenbedingung.
- Entgegen der Zusage der Schlauchturm würde im September saniert, sollen die Malerarbeiten nun beginnen.
- Telekom Aktion „Wir jagen Funklöcher“, Standort für Steckenroth soll abgestimmt werden, Statik des HdD und Schlauchturm werden geprüft. Verwaltung präferiert Schlauchturm; als weiterer Vorschlag für einen Standorts schlägt der Ortsbeirat den Hochbehälter vor und bittet um Prüfung.
- Einfahrt Lingohr wird saniert.
- alle Ortsstraßen sind zur 30-er Zone geworden. Über diese Maßnahme war der Ortsbeirat nicht informiert.
- Kindergarten hat eine Markise erhalten.

3. **Bericht des Bürgermeisters**

siehe TOP 2

4. **Wahl des stellv. Ortsvorstehers**

Christian Stettler schlägt Benjamin Crisolli vor. Markus Hieß schlägt Christian Spath vor.

In geheimer Wahl entfallen auf Benjamin Crisolli drei Stimmen auf Christian Spath eine Stimme. Damit ist Benjamin Crisolli gewählt. Er nimmt die Wahl an.

5. **Wahl des Schriftführers**

Benjamin Crisolli schlägt Christian Stettler vor. Er wird mit vier Stimmen gewählt. Er nimmt die Wahl an.

6. **Sachstand Grillplatz**

Innerhalb kürzester Zeit richtet der OBR den Grillplatz her und errichtet die Grillhütte. Die Dachbleche sind bestellt und sollen in den nächsten drei Wochen geliefert werden. Sobald sie da sind lädt der OV zu einem weiteren Arbeitseinsatz ein. Der Zaun soll verlängert werden, es wird keinen Schlagbaum zur möglichen Anlieferung geben. Der Ortsvorsteher kümmert sich um Holzhackschnitzel und bittet die Verwaltung um Unterstützung beim Transport. Heiko Lingohr sponsert die Holzbänke. Besonderer Dank gilt der Firma Zaunteam, die Werkzeug und Materialien (42 Sack Beton) spendete. Der OV bittet die Verwaltung um neue Findlinge für die Feuerstelle. Dem Protokoll wird die Grillplatzordnung beigelegt. Eine Einweihungsfeier findet vor Ostern statt. Zuvor wird keinerlei Veranstaltung durchgeführt. Die „Vermietung“ des Grillplatzes übernimmt Markus Hieß.

7. Sanierung Ehrenmal

Angebote liegen in der Verwaltung vor und werden dem Protokoll beigelegt. Der OBR bittet die Verwaltung um einen Vorschlag zur „pflegeleichten Begrünung“ des Ehrenmals.

8. Sachstand Jugendclub

Leider waren weder der neue Vorstand des Jugendclubs noch die Jugend- und Seniorenreferentin Frau Heiler-Thomas anwesend. Es wird weiter ein Austausch gesucht.

9. Verschiedenes

- Als neuen Jugendbeauftragten bestimmt der OBR Steckenroth Markus Hieß.
- Der Mülleimer an der Eisenstraße soll an den neuen Standort der Sitzgarnitur umgesetzt werden.
- Es wird keine Löschwasser-Zisterne im Neubaugebiet geben.
- Die Erschließung des Neubaugebiets wird Ende März 2020 fertig sein.
- Der OBR bittet darum zu prüfen, ob das Wasserspielzeug auf dem Spielplatz tatsächlich aufgrund der fehlenden Möglichkeit der Überprüfung der Wasserqualität abgestellt werden musste. Viele Wasserspielzeuge auf Wasserspielplätzen werden betrieben.

Klaus Beisiegel

Benjamin Crisolti
Christian Stettler